
 

 

 

 

 

 

 

 

Bremen, 14. August 2015 

 

Antrag zum zukünftigen Verfahren bei der Globalmittelvergabe 
 
Der Beirat Blumenthal bzw. der Sprecherausschuss des Beirates möge beschließen: 
 
 
Zukünftig werden die Globalmittel wieder an zwei Terminen im Jahr, jeweils im Frühjahr und im Herbst, 
vergeben. Vor der Vergabe sind in einem Sprecherausschuss oder in einer extra dafür einberufenen Sitzung 
die Anträge aller Antragsteller durchzusehen und ggfs. zu erklären. Danach geben die einzelnen Fraktionen 
ihre Vorschläge ab. 
 
In der Beiratssitzung, in der die Vergabe beschlossen wird, ist folgendermaßen vorzugehen: 
 
Der Moderator stellt zunächst diejenigen  Anträge einzeln vor, über die Einvernehmen im Beirat besteht. 
Dazu wird bei jedem Antrag erklärt, wer wieviel aus welchem Grunde beantragt hat. Im Anschluss wird über 
diese Anträge im Block abgestimmt. 
 
Die Anträge, über die kein Einvernehmen besteht, werden anschließend ebenfalls einzeln erklärt und dann 
wird darüber einzeln abgestimmt. 
 
Dies dient der Information der Besucher und der allgemeinen Transparenz. 
 
Anke Krohne  
und die Linksfraktion 
im Beirat Bremen-Blumenthal 


